

LIBERTAD Y JUSTICIA PARA ANDALUCIA

Marinaleda una vez más emprende el camino del hambre para luchar contra el hambre. Desde el Miercoles pasado cientos de hombre y mujeres de este pueblo estan en huelga de hambre. Antes, hace ahora un mes, la habían iniciado Paco Casero y otros compañeros en Villamartín (Cadiz) Otros lo hacían en Lebrija, en Granada...; hace tres días se encerraban 300 personas en Teba (Malaga) y hoy lo hacían también en el pueblo malagueño de Villanueva de la Concepción... Hace poco saltaba a la lucha Peñaflor, El Coronil... mañana saltaran Los Corrales....

Esta es una lucha que va extendiendose como una mancha de aceite, porque como una mancha de aceite se extiende el paro y la angustia de los trabajadores. Muchos hombres y mujeres que ayer trabajaban, hoy están en paro, y otros que hoy trabajan, pueden estarlo mañana.

Este combate avanza y la solidaridad se extiende porque los trabajadores y trabajadoras compartimos en lo mas profundo de nuestro corazón la exigencia de que todo hombre y mujer parados tengan un puesto de trabajo; la de Reforma agraria que ponga la tierra en manos de quien la trabajan; la de vivir con dignidad; y todas las exigencias que hoy plantean los jornaleros o los trabajadores de la ciudad.

Solo a esos patronos, a esos señoritos que estos días se pasean a caballo por la Feria de Sevilla, creyendose los dueños del mundo; esos que están para servirles y por eso "chupan del bote". A todos esos sinvergüenzas les parece una atrocidad que los trabajadores y los pueblos se planten y digan ¡basta!.

Al Sr. Sanz Pastor, gobernador civil de Sevilla le parece y se atreve a decir que la huelga de hambre de Marinaleda es un cuento. No nos sorprende. Un señor que detiene y reprime brutalmente las luchas obreras (baste recordar como botón de muestra los 32 de Lebrija o los 34 de hosteleria), que se dedica a desprestigiar a los sindicatos obreros, y en particular a CC.OO. y al SOC; que se dedica a aplicar aquella brillante política franquista del "castigo ejemplar" retirándoles el empleo comunitario a los pueblos que luchan, a los que no aceptan que se reduzca el dinero del empleo comunitario, ni que se trabaje solo dos dias a la semana..... El Sr. Sanz Pastor en los meses que lleva de Gobernador civil de Sevilla ha dejado constancia de su talante franquista. El mismísimo Tejero tendrá que darle las gracias por los "servicios prestados".

Trabajadores, hombres y mujeres sevillanos: hay que rebelarse! Hay que seguir el ejemplo de Marinaleda, de Teba.... Necesitamos la fuerza que nos da pelear todos juntos. Jornaleros, trabajadores de la ciudad, hombres y mujeres, parados y no parados, jovenes y mayores, todos a una, como un solo puño.

Hoy más que nunca. Cuando "los Tejeros" amenazan con acabar con las poquitas y raqui-

ticas libertades que habiamos conquistado; cuando los "Calvos Sotelo" no paran de dictar cada día nuevas medidas que empeoran las condiciones de vida... y encima cuando con las leyes que estan aprobando nos quitan la libertad para defendernos..... Hoy mas que nunca, la LUCHA Y LA UNIDAD de todos los trabajadores es necesaria. Hagamos encierros, manifestaciones, huelgas, asambleas....Extendamos la lucha.

Estamos además ante el 1º de Mayo. Hágamos de éste un día de lucha.

Defendamos con fuerza:

**NI TEJERO, NI CALVO SOTELO, NI SANZ PASTOR.**

**TRABAJO, LIBERTAD Y DIGNIDAD PARA NUESTRA ANDALUCIA.**

27 de Mayo del 81.

Comité provincial del

Movimiento Comunista de Andalucía.

